



Gente de la tierra

Por Hugo Montes



Edmundo Moure es un poeta chileno jóven. Su libro más conocido se titula "Rebecca". Vale la pena leerlo. Ahora el autor incursiona por el mundo de la prosa.

El nuevo título es "Gente de la tierra".

Editorial LAR, Concepción, 1987. Prologa Luis Sánchez Latorre, quien dice que "le gusta el estilo solariego de la poesía de Edmundo Moure, el perfil lluvioso y secreto de su prosa".

La familia paterna del autor procede de Galicia. El libro lo afirma y confirma hasta la saciedad. Se trata de un viaje de retorno hacia las raíces. Ya se sabe: no hay innovaciones fuera de la tradición.

"Gente de la tierra" es relato de viajero que sabe mirar con penetración el mundo nuevo al que se asoma con simpatía. No es viaje sólo de trenes, avión o automóviles. Es sobre todo desplazamiento del corazón. Se llega a la casa de Rosalía de Castro, al lugar de las gaviotas, hasta donde doña Micaela y Eladio y María. Realidad de nombres propios en los que la geografía humana prevalece. Es el poeta que sabe expresarse en prosa, en todo el hombre que busca y encuentra al ser humano de antes y de ahora.

Es grato saber que los libros de viajeros siguen apareciendo, ahora en pluma re-

Gente de la tierra [artículo] Hugo Montes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Montes, Hugo, 1926-2022

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gente de la tierra [artículo] Hugo Montes. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)